

## An die Mitglieder des FVS

Sehr geehrte Präsidentinnen und Präsidenten

Ich hoffe, dass es euch und euren Liebsten in diesen schwierigen Zeiten gut geht.

Gerne teile ich euch mit, dass der FVS-Vorstand den Termin der **Generalversammlung auf Mittwoch, 2. Juni 2021**, festgelegt hat. Wir haben beschlossen, diese Versammlung etwas später als sonst anzusetzen, in der Hoffnung, sie persönlich abhalten zu können. Wir wünschen uns von ganzem Herzen eine persönliche Begegnung und einen direkten Austausch - erst recht in diesen schwierigen Zeiten.

In diesem Zusammenhang möchten wir euch daran erinnern, dass wir in dieser Zeit der besonderen Einschränkungen für den Sport ein offenes Ohr für eure Anliegen haben. Wir holen im Übrigen regelmässig "Neuigkeiten aus der Basis" ein und setzen uns weiterhin dafür ein, das Bewusstsein für die Schwierigkeiten im Sport zu schärfen.

Wie ihr wisst, hat der Grosse Rat des Kantons Freiburg einer Erhöhung des für den Sport vorgesehenen Betrags im Konjunkturprogramm zugestimmt. Ihr habt alle Informationen bezüglich der Anträge im Zusammenhang mit diesem Konjunkturprogramm vom Amt für Sport erhalten. Auch wir stehen euch gerne zur Verfügung, wenn ihr Wünsche oder Anmerkungen zu diesen Verfahren habt.

In der Hoffnung, dass bald wieder bessere Zeiten auf uns zukommen und ihr eure Aktivitäten so normal wie möglich wieder aufnehmen könnt, wünschen wir euch Kraft und Mut, diese hektischen Zeiten zu überstehen und stehen euch weiterhin für einen Austausch zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Gabrielle Bourguet  
Präsidentin FVS